

Avec amour!

Lyne Gariépy lynegariépy@journaldescitoyens.ca

Lorsqu'on laisse un enfant choisir une activité ou un repas, on s'attend à certains clichés. Par exemple: de la restauration rapide, des frites et des croquettes de poulet. Mais une surprise nous attend parfois, et la raison derrière le choix peut-être même plus surprenante que le choix lui-même.

Au mois de septembre, l'an dernier, nous avions le plaisir, mon amoureux Joanis et moi, d'avoir une journée avec notre filleul Darius, 4 ans. Une journée durant laquelle Darius avait le choix des activités.

Son premier choix était *Le pays des merveilles*, que nous avions visité quelques semaines plus tôt, mais qui était alors fermé. Son deuxième choix d'activité était d'aller au marché aux puces ou à la Maison de Prévost. Parce que nous étions un vendredi, nous avons pris la direction de la Maison de Prévost, section jouets, bien sûr!

Alors que nous étions sur la route vers Prévost, les publicités du restaurant à l'arche dorée, sur le bord de l'autoroute, ont attiré l'attention de Darius, qui les avait bien reconnues. Je me suis dit que je devais me préparer à manger dans ce restaurant que je n'affectionne pas particulièrement, pour le plaisir de Darius et les jeux.

Une fois son jouet choisi au comptoir familial (eh oui, la règle est d'un seul jouet par visite, et il la respecte!), nous devons choisir où nous allons souper. Je lui demande alors: «Darius, où veux-tu manger? Tu as le choix.» «Où est-ce qu'on peut manger Tatïe?», me dit-il. «Bien, il y a le Munoz, où tu aimes les empanadas. Ou l'Arche dorée. Ou la Patate bleue. Mais tu peux choisir ce que tu veux», que je lui réponds.

C'est alors qu'il me surprend en me disant: «Tatïe, j'aimerais mieux manger chez toi. Un repas que tu as fait. Ton poulet rôti au four et des asperges. C'est ce que je veux manger le plus». Dans ma tête, je me suis dit: «Quel enfant choisi de manger du poulet et des asperges?» Mais j'étais heureuse de son choix. Nous sommes donc allés, avec Joanis, à pied à l'épicerie, pour profiter du beau temps, à la demande de Darius, qui adore faire des promenades.



Les soupers à la belle étoile sont vraiment un plaisir pour Darius et Tatïe, ainsi que leur famille.

Photo: Louis Filion-Villeneuve

Nous avons acheté un poulet et des asperges, que Darius s'est empressé de choisir bien fines. Un vrai connaisseur!

Une fois notre souper *al fresco* terminé, Darius me regarde dans les yeux et me dit: «Tatïe, tu sais pourquoi j'aime plus ton repas que ceux des restaurants? Parce que quand tu cuisines pour moi, tu le fais avec amour, et c'est meilleur! Et j'aime bien manger juste nous ensemble». «Moi aussi mon loup!» que je lui ai répondu.

Cette petite phrase fut un délice pour mes oreilles et pour mon cœur!

Décès de Fernande Gauthier



Une citoyenne honorable nous a quittés

Nathalie et Jean-François St-Laurent

Nous avons le regret de vous annoncer le décès de madame Fernande Gauthier Sureau. Elle laisse dans le deuil son mari Claude Sureau, ses cinq enfants Serge, France, Ginette, Nathalie conjoint (Gérald), Éric conjointe (Odette), ainsi que ses petits-enfants Jean-François, Patricia, Priscilla, Toby, Karine, Mindy, Jonathan, Matthieu, Corey, Kevin, Mélissa, ainsi que ses arrière-petits-enfants.

Un mot de son petit-fils

Jean-François

Voici un dernier hommage à ma grand-mère, Fernande Gauthier, décédée à l'âge de 77 ans le jeudi 25 mai dernier à l'hôpital Hôtel-Dieu de Saint-Jérôme. Grand-mère, en mon nom, au nom de tes proches et celui de la famille, j'aimerais te remercier pour toutes les belles années passées en ta présence et à tes côtés. Tu auras toujours su jour après jour nous donner l'exemple, nous guider et nous motiver, tant par ton amour, ta sagesse, ta bonté et ton implication au sein de notre communauté.

Grand-maman, il est important que tu saches que tu seras toujours présent dans nos cœurs pour l'éternité. Repose en paix. – Ton garçon et petit-fils, Jean-François St-Laurent.

Le Journal se souvient

L'équipe du *Journal* se souvient de février 2003 où Fernande Gauthier entamait sa première année en tant que représentante publicitaire du *Journal de Prévost*. À l'époque nous tirions à 5500 exemplaires. Son implication dans le *Journal* et dans la société prévostoise lui a valu un respect inaliénable de sa communauté et de l'équipe du *Journal*. Grâce à son dévouement et à son implication sociale, le *Journal* est passé à 8000 copies en octobre 2004. Vendre de la publicité dans un journal communautaire tient davantage de l'implication citoyenne que du commerce. Et c'est là que l'implication sociale et la sensibilité de Fernande ont pu jouer un si grand rôle dans le développement du *Journal*. Sa contribution s'échelonna jusqu'en janvier 2020, soit 17 ans d'un soutien continu à l'information locale. – Merci, Fernande, le *Journal* et notre communauté te doivent beaucoup.



Scène+ est chez IGA!

Commencez à accumuler des points en épicerie!

1000 PTS
= 10\$ sur l'épicerie






Marché IGA Famille Piché
2635, boul. du Curé-Labelle - Prévost
450-224-4575
Commande téléphonique : 450-224-4575, poste 305

IGA
Famille Piché *extra*
On s'y connaît!